

# PARTIDO SOCIALISTA

Comunal Independencia



## SE VIENE EL XXIX CONGRESO PARTIDARIO

Congreso lleva el nombre de Eugenio González Rojas. Instancia final será entre el 6 y 8 de mayo de 2010. En cada comuna del país, a partir de ahora, se empieza un proceso de reflexión y propuestas, abierta a toda la comunidad.



### Eugenio González Rojas (1903-1976)

Académico, político y escritor, uno de los fundadores del Partido Socialista de Chile, e impulsor del "Humanismo Socialista".



### IN MEMORIAM

Con diversas actividades, el comunal PS Independencia, recordó la partida de 3 queridos compañeros. El 6 de noviembre con una misa en la Iglesia La Estampa, el primer aniversario del fallecimiento del Cro. **René Escobar**; el 28 del mismo mes una romería a la tumba del compañero **Carlos Camupusano**, en lo que sería su cumpleaños 46. Y el jueves 23 de diciembre, a las 19:30 hrs, en la iglesia La Estampa, recordaremos el primer aniversario de la partida de nuestro cro. **Cristian Ordoñez**

# DECLARACIÓN PS COMUNAL.

**Llamado a construir y renovar un fuerza social y política, para el país y la comuna.**

La Directiva Comunal del Partido Socialista, encabezada por la compañera Cecilia López, expresó voluntad de los socialistas, de colaborar y ser un aporte, para la construcción de una alternativa nacional y comunal

## **Primarias abiertas y ciudadanas.**

Expresa en lo que respecta de nuestra comuna, la disposición a transitar por un camino de unidad y coherencia democrática. Por construir una alternativa comunal, que sea refrendada por los ciudadanos y ciudadanas de Independencia, **en un sistema de primarias**, que tanto legitime la decisión, como movilice la comuna con tiempo suficiente para una tarea de esa envergadura.

## **Romper el cerco de la prensa de derecha: el caso de la Diputada Nogueira**

Existe la necesidad de hacer notables esfuerzos para poder romper el cerco comunicacional que la derecha ha impuesto. El mismo que ha hecho silencio frente al escandaloso proceso

de la diputada de nuestro distrito **Claudia Nogueira, que deberá res- tituir por decisión judicial, 30 millones de pesos al fisco y quedando con firma mensual**

**¡FELIZ 2011!**



Deberemos innovar, por otra, en organizar las capacidades ciudadanas de control en nuestra comuna, no solo delegando nuestra representación, sino también acumulando fuerza social y mayor protagonismo ciudadano.

## ACTIVIDADES



### **A la calle.....**

El paro de los funcionarios públicos, por un reajuste digno y no + despidos, la participación en el Congreso Comunal del Partido Comunista y, la marcha por la no violencia a las mujeres, en el centro de Santiago; contaron con la participación de militantes de nuestra directiva y comunal.

## **Últimas Noticias**

### **SEGUNDO CONSEJO REGIONAL METROPOLITANO**

El sábado 11 de noviembre se llevó a cabo el segundo consejo regional metropolitano, instancia en que se eligió la comisión organizadora del próximo congreso regional. En esta ocasión dos compañeros de nuestro comunal serán parte del COR, Christian Campos y Felisa Pineda.

### **Si quieres más información y darnos tu opinión, siguenos en:**

- Facebook
- [ps.independencia@gmail.com](mailto:ps.independencia@gmail.com)
- <http://psindependencia.blogspot.com>

**!! FELICES FIESTAS Y AÑO 2011!!**